

Protokoll:

Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig macht auf eine Änderung des Beschlusssentwurfes aufmerksam:

Änderung des Beschlusssentwurfes

Der Stadtrat beschließt die Aufhebung des Passivhausstandards zur Bebauung der städt. Grundstücke
Gemarkung Arzheim, Flur 6,
Nr. 1031 und 1038
Im Baugebiet Asterstein II.

Um den Passivhausstandard bei den Grundstücken Nr. 791 und 792 zu erreichen, sollen diese beiden Grundstücke nur zusammenhängend, zum Zwecke der Bebauung mit einem freistehenden Einfamilienhaus, veräußert werden.

Es ergeht kein Widerspruch.